

Von: wog.mitgliederservice@gmail.com
Betreff: Herzliche Weihnachtsgrüße von Ihrer Wiener Orchideengesellschaft
Datum: 24. Dezember 2021 um 10:35
An: Wiener Orchideengesellschaft wog.mitgliederservice@gmail.com



Liebes Vereinsmitglied,
liebe Orchideenfreundin, lieber Orchideenfreund!

Leider wurde unsere ambitionierte Planung zur Durchführung einer Weihnachtsfeier ein weiteres Mal durch die Entwicklung der Pandemie gestoppt. An dieser Stelle bedanken wir uns herzlich bei allen, die sich bereit erklärt hatten, Aufgaben dafür zu übernehmen.

Immerhin konnten wir im Herbst dieses Jahres doch drei Vereinsabende genießen. Der erste fand gleich mit Pflanzenverkauf von Frau Andrea Niessen aus Kolumbien statt, ein weiteres Mal konnten wir unsere Tauschbörse abhalten und jedes Mal hörten und sahen wir einen sehr guten und interessanten Vortrag.

Die Umstände erfordern es nun auf digitalem Wege, jedoch nicht minder herzlich, Euch/Ihnen allen ein frohes Weihnachtsfest, geruhsame Feiertage und alles Gute für das Neue Jahr 2022 zu wünschen. Vor allem viel Gesundheit und weiterhin Freude an unseren Pfleglingen: Den Orchideen. Ich wünsche uns allen, dass uns der Optimismus erhalten bleibt und dass wieder andere Zeiten kommen werden, in denen wir unser Vereinsleben wieder gemeinsam in Form der monatlichen Treffen, Ausstellungsbesuchen und Busfahrten genießen können.

FROHE WEIHNACHTEN!

Mit herzlichen Grüßen
Manfred Speckmaier
im Namen des Vorstandes der Wiener Orchideengesellschaft

